

DECLARACIÓN DE LA ACADEMIA NACIONAL DE MEDICINA DE BUENOS AIRES EN LA SESIÓN PRIVADA DEL JUEVES 28 DE JUNIO DE 1984.

SITUACIÓN CIENTÍFICO DISIDENTE ANDREI SAKHAROV

Según informes periodísticos el disidente Andrei Sakharov el 2 de mayo inició una huelga de hambre para obtener la visa de salida para su esposa Yelema Bronner a fin de recibir tratamiento médico.

Sakharov se doctoró en física a los 32 años, fue nombrado miembro de la Academia Soviética recibiendo además, múltiples honores y condecoraciones entre las cuales se encuentra el Premio Nobel de la Paz en 1975.

Desde todas partes del mundo, Su Santidad el Papa Juan Pablo II, Academias e Instituciones Científicas, incluyendo nuestra Universidad, se han interesado por la suerte de este ilustre científico.

La Academia Nacional de Medicina manifiesta su firme adhesión a los principios fundamentales de la libertad vulnerados en Sakharov, eximio representante de la Ciencia a nivel mundial.

Aprobada por el Plenario Académico del 28 de junio de 1984